



MINSAL REALIZÓ UNA CEREMONIA EN DÍA POR DEFENSA DE SALUD DIGNA.

## HHHA recibe distinción por liderazgo nacional en humanización de salud

**PREMIO.** Hospital Regional es pionero en la implementación de prácticas humanizadas.

**D**urante la conmemoración del Día por la Defensa de la Salud Digna, el Ministerio de Salud llevó a cabo una emotiva ceremonia donde se reafirmó el compromiso del sistema público con un trato digno, humanizado y centrado en las personas.

En el marco de esta jornada, organizada por el equipo de Humanización del Ministerio, se otorgó un importante reconocimiento al Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco, destacándolo como institución pionera a nivel nacional en la implementación de buenas prácticas humanizadas en el ámbito de la salud pública.

El doctor Jaime Garay, jefe del Departamento de Humanización del hospital, destacó la trayectoria del establecimiento en esta materia señalando que "es importante reconocer el tra-

bajo sostenido del equipo de Humanización de nuestro hospital, que cuenta con el primer Programa de Humanización a nivel nacional y con un departamento pionero, el cual ha sido referente para la conformación progresiva de equipos similares en otras instituciones y servicios de salud del país".

Agregó que la política institucional que orienta el quehacer del hospital se basa en un principio fundamental: "Priorizar en el quehacer hospitalario el respeto a la dignidad humana, entregando una atención en salud centrada en la persona, con enfoque de derechos y género, holística, integral e inclusiva, con pertinencia cultural y espiritual, incorporando a la familia y al equipo de salud" lo que, según explicó, ha sido fuente de inspiración para hospitales y Servicios de Salud a lo largo de Chile. *cs*